

Durante los días 21 y 22, festividades de San Ildefonso y La Paz, se han celebrado actos religiosos, este año en la Iglesia de San Bartolomé, debido a las obras de restauración que la Escuela-Taller de nuestra localidad está llevando a cabo en la ermita del Santo. Por este motivo han quedado suprimidos otros actos que habitualmente se celebran en esta fiesta, tales como concursos y rifas. El próximo año volveremos a contar con ellos.

\* \* \*

El día 2 de febrero se celebraron las fiestas en el barrio de San Pedro, en honor de la Stma. Virgen de la Candelaria. Tras la Función Religiosa se hizo la ofrenda de palomas y tarta de la Candelaria, y a las 12,30 de la mañana, numerosos jóvenes participaron en las carreras de sacos, para comenzar después con el concurso de migas. Por la tarde tuvo lugar el concurso de petanca y la tradicional rifa en la que se subastaron productos de la tierra.

El día 3 se celebró la festividad de San Blas en la ermita del mismo nombre, igualmente con actos religiosos, rifa y concursos. Como caracteriza a estas fiestas tan almagrañas, se consumieron hornazos y se invitó a limonada a los numerosos adeptos de las fiestas.



*Uno de los momentos de la rifa. Ermita de San Blas*